

## 第12回教育委員会定例会

【日時】平成20年10月20日(月)1時30分～4時06分

【場所】役場大栄庁舎 第4会議室

【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・  
岩垣教育長・三好教育総務課長・池田生涯学習課長・杉川人権同和教育課長・岡本指導主事  
阪本指導主事・幸田教育総務課長補佐

### 【議事日程】

#### 1 会議録署名委員の指名

#### 2 行政報告

##### 教育長

##### ・全国学力学習状況調査について

平成19・20年度について、北栄町教育委員会としては、公表しない。21年度については、文部科学省・県教育委員会の動きを見て検討をしたいと思いますが、後でまた検討をしていただきたい。

##### ・事故米について

報道された事故米等の件ですが最終的には、北栄町の給食では、使用されていないことを確認した。

##### 事故米についての補足(三好課長)

でんぷん製造メーカーの島田化学工業・仕入先であるすぐる食品等の業者の事実確認と情報収集の結果、問題となる期間に北栄町の給食で子どもに提供していないことを確認した。(大栄給食センターで6回厚焼き玉子等使用・北条給食センター取引なし)

##### ・児童生徒の様子について報告がなされた。

教育総務課長 別紙のとおり報告

生涯学習課長 別紙のとおり報告

人権同和教育課長 別紙のとおり報告

#### 3 議事

##### ・議案第50号 区域外就学について

原案のとおり承認された

##### ・議案第51号 北栄町社会教育委員及び北栄町公民館運営審議会委員の委嘱について

原案のとおり承認された

#### 4 報告・協議

##### 教育総務課長

##### ・北条小学校校舎改築進捗状況について報告

10月7日に杭打ちが終了し、土工事にかかったところですが、掘削を実施したところ、液状化が現れ、また法面の崩壊があり、当初のオープンカットの掘削を矢板による工法に変更することとなりました。(別紙資料)

費用につきましては、約1,800万円の増工となる予定です。

(意見)給排水・衛生排水など軟らかい土の中では損傷の危険性があるので、給排水設備も検討する必要があるあると思います。

(回答)早急に設計・監理業者及び施工業者に確認をとり報告します。

・幼保一元化等の進捗状況について報告

10月3日に「幼児センターこじか園」に視察をした。その後、検討委員会が開催され、視察の感想また北栄町スマイルプランの取り組みについての意見交換がなされた。

こじか園は、平成17年4月に開園。0歳～2歳 保育園・3歳～5歳 幼稚園同居型の施設となっており、発達をよく考えた施設であった。

次回の幼保一元化施設のあり方検討委員会は、幼児期における必要な基礎について（どんな環境で育てたらいいのか等）話し合いを行う予定です。

（意見）委員さんの自分たちがやるべきことが認識出来てきたところですが、今後これから重ねて協議する期間があるのか。

（阪本指導主事）予定としては、12月に提言される予定であり、今後2回の会が予定されている。

（意見）年度が変わると委員はどうなるのか。

（意見）せっかく勉強されているので、委員さんは、そのまま継続していただきたい。

（委員長）限界があると思いますが、自信を持ってやっていただきたい。

5 その他

教育総務課長

・主な行事予定について報告。

教育長

・全国学力・学習状況調査について

平成19・20年度について北栄町教育委員会としては、公表しないとしていますが、もし、公表するとすれば、各学校でまとめたもの、教育委員会で取りまとめたもの等を考えています。

（委員長）数字を出さないのは、後退しているが、数字をだして効果はあるのか。

子供を比べても伸びない。数字だけが一人歩きしてしまう。

急に競争をもってきてもつぶれてしまう。

（教育長）21年度以降については、出来たら文書で公表をしたいと思っています。

（意見）公表していただいてよいが、今、子ども達には心の教育が大切だと思っている。

心の面をもっと充実していただきたい。

昔と比べて生徒と先生とのかかわりがなくなっている。もっと先生とのかかわりをしてもらいたい。

（意見）公表の考え方はホームページで掲載しているのか。

各学校は、学校で保護者に通知しているのだから、教育委員会としては、「今後考えています。」と公表したらよいのではと思います。

（委員長）平成19・20年度について、北栄町教育委員会としては、公表・開示しない。

21年度は文章化して、公表するとすれば、公表する。正答率は今後の課題とする。

岡本指導主事

・後期計画訪問の実施について報告がなされた。（別紙）

（意見）後期のポイントが、それぞれの学校がこのようにするので、見てくださいます内容となっているので、過去3年間の計画訪問の懇談を整理・把握し今回の計画訪問で提言していくのが私たちの仕事。教育委員が主体的となり、問題を拾い出し、教育委員会はこうしたいと学校訪問をする。もう一步と思います。資料の収集・分析をお願いしたい。

（回答）します。

臨時教育委員会を11月10日(月)計画訪問終了後  
次回定例教育委員会は、11月25日(火)の予定とします。